



Chronik 2023 Polizeisportverein Tirol - Sektion Motorsport

Bildübergabe Elsbeth Greil's - "Elfer Wand" - 11.02.2023

Im Februar durfte die Sektion dem langjährigen Sponsor, Armin Pfurtscheller, ein ganz besonderes Geschenk machen. Die lokale Künstlerin Elsbeth Greil stellte der Sektion eines Ihrer Werke zur Verfügung, um der Familie Pfurtscheller ihren Dank auszudrücken. Das Werk mit dem Titel "Elfer Wand" wurde am 11.02.2023 feierlich Übergeben und ziert nun eine der Wände im Sporthotel Jagdhof ***** in Neustift im Stubaital.



Instruktorentag - 28. April 2023



Nach der Winterpause nahmen sich die Funktionäre der Sektion wieder Zeit, um ihre Fahrtechnik aufzuwärmen. Ende April fand der jährliche "Instruktorentag" statt, bei dem nicht nur der Übungsplatz für die Fahrtechniktrainings, sondern auch die Funktionäre wieder fit für die kommende Saison gemacht wurden.

Das von der Straßenmeisterei für Trainingszwecke zur Verfügung gestellte Gelände in Zirl wurde von der Sektion mit der notwendigen Ausrüstung beliefert. Leitkegel und Trainingsteller wurden genauso vorbereitet, wie Getränkeberge, Kaffeemaschinen, Grills und Co..



Die Instruktoeren hatten Gelegenheit, die Übungen zu wiederholen und die Winterstarre am Motorrad wieder abzuwerfen. Die Teams der Bundesmeisterschaften nutzten gleich die Gelegenheit, das Gelände für den Übungsparcours auszumessen, um sich für die Meisterschaften bestmöglich rüsten zu können.



Fahrtechnik Trainings Zirl - April, Mai & Juni 2023



Nachdem am Instruktorntag einen Tag zuvor schon alles präpariert werden konnte, starteten die Trainings 2023 pünktlich mit dem 29ten Mai in die Saison. Wie gewohnt, waren die Trainings bereits sehr schnell ausgebucht. Der Trainingskoordinator Gerhard Peer meldete bereits im März eine sehr hohe Teilnehmerquote. Die zehn Termine konnten durch den Personal- und Materialeinsatz der Sektion gestemmt werden.



Leider war das Wetter nicht immer gnädig. Von Regengüssen bis sengendem Sonnenschein bei 35°C konnte alles verzeichnet werden. Das hinderte aber weder die Teilnehmer noch die Trainer dabei, tatkräftig an den Übungen mitzuarbeiten. Insgesamt wurden an den ausgeschriebenen Terminen wieder über 400 Zweiradfahrer in den Grundlagen von Blick-, Kurven-, Brems- und Ausweichtechnik geschult.



Einige Stammgäste waren auch wieder mit von der Partie. Teilweise reisten die Teilnehmer aus anderen Bundesländern an. Auch Teilnehmer aus dem deutschen Raum konnten begrüßt werden. Für viele sind die Trainings der Sektion zu einem festen Termin zu Beginn der Motorradsaison geworden.

An dieser Stelle gebührt allen Teilnehmern und Sponsoren herzlicher Dank, ohne deren Unterstützung diese Kurse nicht möglich wären.

PANNONIA

Fahrtechniktraining in Kroatien, Motodrom Grobnik



Am 4. und 5. September 2023 fand wieder ein Fahrsicherheitstraining des PSV Tirol Motorsport am Motodrom Grobnik statt. Unsere zahlreichen Teilnehmer hatten bei ausgezeichnetem Wetter die Gelegenheit zur Verbesserung ihrer Fahrtechniken und zur

Vertiefung der Sicherheitsaspekte beim Fahren. Nur durch ständige Übung kann eine souveräne Reaktion in verschiedensten Fahrsituationen erreicht

werden. Die Veranstaltung bot eine herausfordernde, aber sichere Umgebung für Motorsportbegeisterte, um ihre Fähigkeiten zu perfektionieren.



Erfahrene Instruktor:innen standen wie immer zur Seite, gaben individuelles Feedback und optimierten damit sowohl den Fahrspaß wie auch die Sicherheit unserer Teilnehmer.

Trainingslager Toskana

Wie (fast) jedes Jahr, führte die Sektion Motorsport auch heuer wieder ein Fahrtechniktraining für die Funktionäre durch. Auf Grund einer notwendigen Terminänderung konnten leider nur 14 Funktionäre daran teilnehmen.



Am Morgen des 18.

September 2023 traten diese 14 Leute die Anreise in das Motorradhotel Molino



del Ponte in Montespertoli, ca. 25 km süd-westlich von Florenz. an. Die über 500 km lange Anreise führten drei Mitglieder per Motorrad durch!



Die restlichen luden ihr Motorrad auf einen Hänger oder ein Fahrzeug. Die Anreise erfolgte bei schönem Wetter über die Autobahn bis südlich von Bologna. Dann wurde rasch Bekanntschaft gemacht

mit den kurvenreichen Passetrasse der Toskana. So ging es über den Passo Raticosa und Passo della Futa nach Süden, ehe das Eintreffen im Hotel am späten Nachmittag erfolgte. Im eher einfachen Hotel hieß uns der Direktor Giorgio herzlich willkommen. Im zentralen Hof dieses alten Hotels konnte die Mannschaft einige schöne gemeinsame Abende bei lauen Temperaturen verbringen.

Nach den teilweise sehr ausgiebigen Touren konnten sich die Mitglieder im hoteleigenen Pool erfrischen und noch einige Zeit die Sonne genießen. Zum Abendessen ging die Mannschaft dann geschlossen in eines der nahegelegenen Restaurants bzw. Pizzerias.

Da der Sektionsleiter ein E-Bike mitführte, konnte er schöne Touren in der herrlichen Landschaft der Toskana unternehmen. Zwei Rennradler (Flo und

Daniel) fuhren an einem „Motorrad-Pause-Tag“ die Strecke bis zum Schiefen Turm von Pisa und retour – super Leistung!



Während diese Pässe der Gegend mehrfach gerne von den restlichen Kollegen per Motorrad angefahren wurden, ergaben sich auch Ausflüge nach Siena und einer südlich

davon gelegenen Thermenregion. Auch die ligurische Meerseite blieb nicht unverschont und selbstverständlich wurde ein Regentag von einigen zu einem Besuch nach Florenz genutzt, wo die beeindruckenden Bauten und Kirchen bestaunt wurden.

Die Abreise erfolgte dann in mehreren Gruppen. Die letzte Gruppe verließ - nach einer tollen Woche - am 25. September 2023 das Hotel in Richtung Heimat.

Jahresabschlussfeier

Die Sektion Motorsport feierte Ende November im Hotel Jagdhof**** in Neustift iSt. ihre Jahresabschlussfeier. Bei der Feier wurden Ehrungen für Gerhard Peer und Armin Pfurtscheller verliehen.

Gerhard Peer wurde für seine zwanzigjährige Tätigkeit als Koordinator für die Fahrtechnik Trainings der Sektion geehrt. In dieser Funktion hat er maßgeblich dazu beigetragen, dass die Fahrtechnik Trainings zu einem festen Bestandteil des Angebots des



Polzeisportvereins geworden sind. Grob überschlagen hat Gerhard geholfen, etwa 8.000 Personen zu administrieren und zu koordinieren.



Armin Pfurtscheller wurde als Sponsor der Sektion geehrt. Er unterstützt die Sektion seit vielen Jahren und ermöglicht es ihr so, ihre Aktivitäten durchzuführen.

Bei der Feier genossen die Funktionäre der Sektion die ausgezeichnete Küche des Hotels und später kalte Getränke an der Bar. Sie nutzten die Gelegenheit, um sich über die vergangenen Aktivitäten der Sektion auszutauschen und die bevorstehenden Veranstaltungen zu planen.



